



-Se nomina "CAMPEONES DE 1954" al Estadio Municipal El Tenis"

RESOLUCION Nº 75/2024

Rocha, 30 de abril del 2024.-

VISTO: la iniciativa presentada en sesión plenaria del 5 de marzo del corriente año por el señor edil Daniel Fontes por la cual propone la nominación del Estadio Municipal El Tenis con el nombre de "Campeones de 1954"

RESULTANDO- que el Ejecutivo Departamental expresa su opinión favorable a la iniciativa, lo cual es comunicado por Oficio Nº 66/24

CONSIDERANDO el informe producido por la Comisión de Nomenclátor, el cual aconseja al Plenario acceder a lo solicitado

ATENTO a lo actuado por el Plenario en su sesión del día de la fecha

LA JUNTA DEPARTAMENTAL DE ROCHA RESUELVE

Por 26 votos a favor en 26 ediles presentes

I)- Nomínese con el nombre de "CAMPEONES DE 1954" al actual estadio Municipal El Tenis.

II)-Registrese, remitase a la Intendencia Departamental de Rocha.

JUAN CONAVARRO Secretario General DANIEL FONTES

Procidente

DESPACHO Sr. INTENDENTE ROCHA

2 S 1700 2004

Recibido en la fecha, conste.

INTENDENCIA DEPARTAMENTAL



Rocha, 1 de abril de 2024.

Oficio N° 66 /2024.

JUNTA DEPARTAMENTAL DE ROCHA

Sr. Presidente Daniel Fontes

<u>Presente</u>

Atento a la propuesta recibida de ese Legislativo a efectos de nominar el Estadio Municipal El Tenis "Campeones de 1954", el Gobierno 'Departamental entiende justo el reconocimiento y se expresa con opinión favorable y eleva la sugerencia para su aprobación.

Sin otro particular saluda a usted atentamente

Valentin Martinez Secretario Generat 1.D.R.

A DEPARTAMENTAL DE ROCHA

: ADA:

Funciohario

JUNTA DEPARTAMENTAL DE ROCHA de 202 4

Rocha, Z de 4

Alejo Umpiérrez intendente Departamental de Rocha

JUAN C. NAVARRO Secretario General

PLANTEO REALIZADO EN SESION DEL 05/03/2024

SEÑOR EDIL DANIEL FONTES: Gracias Presidente, buenas noches para todos. El pasado 22 de mayo se cumplió un nuevo aniversario del año próximo pasado, señor Presidente de la histórica del triunfo del seleccionado Rocha, sobre el representativo Paso de los Toros por tres tantos a dos en el viejo templo del fútbol de Rocha o sea el Tenis, el que le dio a la celeste el primer título de campeones de campeones del interior en 1954, en esa tarde otoñal que hizo vibrar al pueblo rochense hasta altas horas de la madrugada la obtención de tan preciado lauro, defendieron el combinado de la casaca color cielo, el Nito, Juan María Vera en el arco, Nelson González de dos y el capitán, Luis Alberto Muñoz de tres, Roberto Acosta, el Pijilla, el milico David Prieto, como cinco y Mario Rivas Montero, los cinco del avance, el viejo Justo Aguirre, el Tito Servando Gonzalez, La Vieja, Waldemar Vilizzio y el Nino, Juan María González y Florencio Enrique Longeau, Castrito, siendo el técnico el Bocacha Waldemar Revelez con el profesor José Rivoir, como preparador físico, Waldemar Acosta, el masajista y el Cocona Pereyra como aguatero. Con un cuerpo directriz presidido por el padre de la victoria el Dr. Alberico Mogni, junto a Rincón Pareja, Luis Ignacio Pargas, Carolino Aguirre, Querubín Maside Correa, Carlos Sosa Techera, Conrado Corbo Larrosa, entre otros. Como recuerdo y homenaje de estos titanes del fútbol, de nuestro fútbol, que son el decir del periodista Rodríguez Benítez, nuestro Maracaná, rescatamos de viejos y atesonerados antiguos uno de los más grandes e importantes dirigentes del fútbol, que ha tenido nuestro fútbol del departamento de Rocha, el Escribano Lino Elías Silvera, que la presenciara en sesión de la Junta Departamental como edil del departamento en reconocimiento a quienes habían sido hacia su época en mayo del 1954 los campeones del fútbol chacarero. Voy a referirme a un acontecimiento extraordinario que conmovió a todo nuestro pueblo sin distinciones de clases, ni ideas filosóficas, políticas o religiosas y que tuvo lugar el domingo próximo pasado, fue el triunfo que tuvo la selección rochense frente al conjunto de la Liga Isabelina del departamento de Tacuarembó que consagró a nuestro equipo campeón absoluto del torneo de campeones del interior que finalizó en dicha fecha, podemos decir sin temor a equivocarnos que toda nuestra población vivió horas de inmensa emoción y júbilo incontenible en aquel magnifico y grandioso como lo demostró en el field donde nuestro muchachos lucharon con fervor, garra y calidad si no también más tarde cuando volcados a las veredas de las calles y las Plazas de nuestra ciudad entonaban cantos de triunfo, coreaban el nombre de nuestro querido departamento y vivaba sus canciones, esta Junta integrada por hombres del mismo pueblo no debe permanecer indiferente al aparecer como tal ante el acontecimiento que nos ha tocado a todos por igual, por el triunfo de la bizarra escuadra celeste que lleva en el pecho a sus once atletas, el escudo de nuestro departamento, ha jerarquizado al mismo en todos los demás pueblos de la República y que también existe una ficción sana y entusiasta que los alienta y que se regocija con los triunfos, explotando el sentimiento del júbilo, como los del domingo que tanto bien le hacen a los pueblos amantes de la paz y la libertad como el nuestro, brillante las palabras de un también dirigente de Rocha, del Club Nacional de Fútbol para homenajear a los integrantes del plantel campeón y a una afición que alentó en cada uno de los pueblos que fueron a jugar, en interminables caravanas bullangueras y que ese domingo recibían el mayor de los títulos campeón de campeones por parte de sus ídolos, esta es una semblanza, recuerdo y homenaje a los gallardos campeones del interior de 1954, escrita por el señor Oscar Bruno Cedrés. Señor Presidente, hoy a sesenta y nueve años de aquel heroico día termino de leer esta semblanza en recuerdo de los gallardos campeones del interior de 1954 escrita por el ya nombrado, señor Oscar Bruno Cedrés, dicha semblanza la voy a usar como argumento para hoy que el estadio municipal del Tenis lleve el nombre de Campeones de 1954 y hacer un justo reconocimiento a los antes mencionados. Vamos a pedir señor Presidente el apoyo del cuerpo y que estas palabras pasen a la Dirección de Deportes, a la comisión de nomenciátor y al señor intendente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Ponemos a consideración el pedido del edil, los que estén por la afirmativa.

-(se vota) 30 en 30 Afirmativo.





COMISION DE NOMENCLATOR

Rocha, 25 de abril del 2024

Reunida esta Comisión con la asistencia de los señores ediles María Fernanda Amorín, German Magalhaes, Barbara Ferronato, Cecilia Berni, Ernesto Abreu y Oscar Andrada y analizada la propuesta de nominación al actual estadio Municipal El Tenis, aconseja al Plenario nomine con el nombre de "CAMPEONES DE 1954" al escenario anteriormente mencionado.

MORIN

GERMAN MAGALHAES BARBARA FERRONATO

CECILIA BERNI

ESTO ABREU

IDRADA



GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE ROCHA

RESOLUCIÓN Nº 901452/2024

Expediente N° 2024- 2320

Rocha,

3.1 MAY 2024

<u>VISTO</u>: el Oficio N.º 66/2024 de fecha 01/04/2024 elevado por la Intendencia Departamental de Rocha a la Junta Departamental de Rocha atento a la propuesta recibida a efectos de nominar el Estadio Municipal El Tenis como "Campeones de 1954";

RESULTANDO: que por Resolución N° 75/2024 de fecha 30/04/2024, el Legislativo se expide en forma favorable;

CONSIDERANDO: que corresponde proceder en consecuencia;

ATENTO: a ello y a sus facultades;

EL INTENDENTE DEPARTAMENTAL DE ROCHA RESUELVE:

- 1°) Promulgar la Resolución N.º 75/2024 de fecha 30/04/2024 de la Junta Departamental de Rocha respecto a la nominación con el nombre "Campeones de 1954" al estadio Municipal el Tenis.-
- 2°) Regístrese, publíquese, pase a sus efectos al Departamental de Arquitectura y Control de Edificación. Diligenciado, archívese.-

AUC/rg

Alejo Umpiérrez intendente Departamenta:

de Rocha